

Los niños del colegio UPEI se tomaron Metrolínea

10 de septiembre de 2016

Una emocionante y tierna visita recibió Metrolínea el pasado jueves 08 de septiembre, con la llegada de los estudiantes del Colegio UPEI a las instalaciones del Sistema.

Una emocionante y tierna visita recibió Metrolínea el pasado jueves 08 de septiembre, con la llegada de los estudiantes del Colegio UPEI a las instalaciones del Sistema.

A su llegada a Parque Estación UIS, fueron recibidos con los brazos abiertos por de la gerente de Metrolínea Ángela Farah y un grupo de funcionarios quienes les harían pasar una maravillosa mañana. Con risas y gritos de alegría gozaron el recorrido que realizaron en la ruta RE1, que los llevaría hasta la estación de Provenza, donde los esperaban muchas sorpresas más.

Lúdicas, juegos, cuentos y charlas educativas, se llevaron a cabo ese día, para alegrar ese importante evento; La estación Provenza Oriental, el Centro de Control y Metrolibro fueron los sitios que recorrieron los niños muy felices de conocer el funcionamiento del Sistema Integrado de Transporte Masivo (Sitm).

En compañía de la Policía se hizo posible esta actividad que fue todo un éxito, así mismo ellos proporcionaron un grupo de recreacionistas para entretener y hacer reír a los niños en Metrolibro.

El dato

La visita recibida conto con la presencia de 100 niños del colegio UPEI, de tres a trece años de edad de los cursos párvulos y primaria. Para esta visita fueron destinadas 8 docentes que se encargaron de cuidar y orientar al grupo durante los diferentes recorridos que hicieron al Sistema.

En este enlace se encuentra el video que contiene esta información:

[/www.youtube.com/watch?v=bAbSby3cNIM&feature=youtu.be](http://www.youtube.com/watch?v=bAbSby3cNIM&feature=youtu.be)

Oficina de Prensa y Comunicaciones

Metrolínea S.A.